



Bayerische
LandesZahnärzte
Kammer

ZFA plus

Die vier Seiten für Azubis,
ZFA, ZMP, ZMF, DH und ZMV



Foto: BLZK

Ausbildungsvergütung wird ab 2023 deutlich erhöht



Foto: Philip Steury - stock.adobe.com

Liebe Dr. Silvia Morneburg,
lieber Dr. Peter Maier,

zwölf Jahre lang habt ihr gemeinsam das Referat Zahnärztliches Personal mit Herzblut betreut. Die deutliche Erhöhung der Ausbildungsvergütung ist der Schlussstein in diesem Bogen, den ihr errichtet habt und der bestehen bleibt, wenn ihr euch nun zurückzieht.

Im Namen des Vorstands der Bayerischen Landes Zahnärztekammer und ihrer Verwaltung bedanken wir uns herzlich für eure vorbildliche ehrenamtliche Tätigkeit und wünschen euch weiterhin alles Gute.

Euer

Christian Berger
Dr. Rüdiger Schott

Liebe Zahnmedizinische Fachangestellte,

wir haben jede Gelegenheit genutzt, um auf Ihre Anliegen und Sorgen aufmerksam zu machen. Auch haben wir uns vehement für die Beibehaltung des Meisterbonus der Bayerischen Staatsregierung für erfolgreiche Abschlüsse zu ZMP, DH und ZMV eingesetzt.

Jetzt hoffen wir für Sie, dass die Ankündigungen im standespolitischen Wahlkampf, etwas gegen den Fachkräftemangel unternehmen zu wollen, keine leeren Worthülsen waren. Sie müssen in Ihrem Interesse mit Leben gefüllt werden, insbesondere mit adäquaten Gehaltszahlungen.

Nutzen Sie jede Chance für Fort- und Weiterbildung, denn Kompetenz schafft Perspektiven.

Wir waren sehr gern Ihre Referenten, bedanken uns bei Ihnen und sagen jetzt nach zwölf Jahren Servus und Ade.

Viele herzliche Grüße

Ihre Referenten für Zahnärztliches Personal der BLZK
Silvia Morneburg und Peter Maier